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クラブフォーラム ～クラブ研修・DEI委員会担当～

皆さん、こんにちは。
あっという間にもう5月を迎え、私の会長としての職

務もあと2か月となりました。先日のゴールデンウイー
クはいかがお過ごしだったでしょうか？
皆さん鋭気を養われたと思います。新型コロナウイル

スも第2類から第5類に移行されました。
先月の最終例会時に静岡第4グループガバナー補佐の

鈴木補佐から最終訪問のお話がございました。
覚えておられる方々もあろうかと思いますが、一部抜

粋ですがこんなお話をされました。
「私個人が嫌気を刺した時があり、2回ほど退会しよ

うかなと考えたことがありました。そんな気持ちがあっ
た頃、ガバナー補佐を頼むということでクラブの方から
お話を頂きました。 最後のご奉仕ということでガバ
ナー補佐を務めさせて頂きました。スタートしてみると
会議も多いし、本当に忙しい1年でした。この1年間を通
して、物事というのは、深く入り込めば入り込むほど良
さがわかるし、面白くなるなって感じました。当時と今
では変化し、ロータリーが10倍、100倍好きになりまし
た。そして、皆さん途中で1 度ぐらいは退会しようかな
と思った事があるのではないでしょうか？その際に踏ん
張って長く続けて、深く足を踏み入れてみるとロータ
リーの本当の面白さが、初めてわかるのではないでしょ
うか？ 入会された方にとって、焼津ロータリークラブ
の仲間、そして第4クルーブの仲間、第2620地区の仲間
に入ったということでもあり、世界のロータリアンと友
達になるチャンスを得たということです。私も最後の最
後まで、ロータリアンでいたいと感じたこの1年間でし
た。」と、言うお話をされました。
何故こんな話をするかと言うと、自分自身に置き換え

ますと、正にその通りだなと思ったからです。
30数年前、私が焼津JCに所属していた頃、5年ほど日

本JCに出向させて頂きました。その中で印象に残った事
は、松村友吉パストガバナーが当時日本JCの副会頭であ
り、私が筆頭セクレタリーとして正に鈴木補佐の仰った
深く入り込んだ日本JCとJCIの世界だったのです。
予定者でのマイアミそして台北・香港・マカオ等々世

界会議にも出席しました。

会長 岡村 延昌 君

その結果、最終年度に日本JCの副議長をやらせて頂き卒業
をさせて頂きました。本当に楽しいJC時代でした。
その後、最終的にロータリーへのお誘いは松村友吉君と槙

田堯君がお見えになり断り切れずに覚悟を決めて2004年に
ロータリーに入会させて頂きました。
記憶に新しい松村友吉君のガバナー時に筆頭副幹事を拝命

し、地区諮問委員会等々各種会議を設営させて頂きJCと同様
地区・RI等深く関わらせて頂きました。アトランタ・韓国・
トロント等々世界大会にも参加させて頂き、様々な経験を楽
しくさせていただきました。
現在、結果として今年度地区会員増強・維持委員長でもあ

り、次年度は立場が逆転し深沢副委員長のもと、居残りの会
員増強委員会委員、そして再び地区副幹事の予定であります。
このクラブには多数のJCОB・現役がおられますが、JCは

40歳で卒業であります。私も現役時代は北海道から沖縄まで
のJCマン達との交流がありましたが、やはり卒業しますとそ
うそう会う機会も激減した事は事実です。
ロータリーは卒業年度無く、死ぬまで現役であり続けるこ

とが出来、またそれまでにはJCをはるかに超えるであろう
ロータリアンと親交が結べる筈ですし、様々な経験も体験出
来ると思います。それが鈴木補佐の言葉に表れているのでは
ないでしょうか。皆さんももっと深く足を踏み入れてはいか
がでしょうか？
その為にはロータリーが面白く、楽しいものでなければな

らない。楽しければもっとロータリーを好きになることと思
います。
以上で会長挨拶とさせていただきます。
ありがとうございました。



①本日例会前に第１２回理事会が開催され、３＊３バ
スケットのチラシ配布が承認されました。

②会費値上げは次年度への申し送り事項となりました。

幹事 奥川 将之 君

①今月の例会よりクールビズとなります。
②次回１８日の例会前の食事は、１１時３０分より
ビュッフェランチになりました。

③６月第１例会・第２例会は委員長退任挨拶となりま
す。都合の悪い方は連絡を下さい。

④ポリオプラスソサエティーのお知らせ・申し込みの
チラシを棚の中に入れましたのでご検討下さい。

⑤IM参加のお礼状・近隣地区の例会変更通知を回覧さ
せて頂きます。

⑥明日地区第４グループの会長幹事会に会長と参加し
てまいります。

①１３時４０分より第７回次年度理事会を開催します
ので役員・理事の方はよろしくお願いします。

新会員オリエンテーションを６月に開催します。
前回よりオリエンテーションを受けていない方が
対象になります。あらためてご案内をいたします。

会員組織委員会
統括副委員長 芳村 正樹 君

今年度最後の第3回目のゴルフコンペを開催したいと思
います。6月16日金曜日、富士宮ゴルフクラブの方で開
催したいと思います。また個別に声がけさせていただ
きますので、皆様、ご参加お願い致します。

ゴルフ同好会 福﨑 正展 君

3年間のコロナ禍があり、なかなかこの活動を市民の
皆さんに、観戦いただける機会がありませんでしたが、
その中でこの5年間、ここにいらっしゃる方から沢山
サポートいただき、本当に感謝しております。
ありがとうございます。
リスタートの年になりますが、今年はほぼ県内選手20
人で、すごくいいチームが出来上がってます。
8ラウンド全国大会が行われます。2ラウンド目を焼津
市に誘致させていただきました。
5月28日日曜日焼津漁港の方でコートを設営させてい
ただき、大会を開催します。
商工会議所の皆様にご協力いただいて、マルシェ形式
でお祭り感覚で開催します。ぜひ一度観戦いただけれ
ばと思います。よろしくお願いします。

3X3バスケット大会のご案相
良知 正浩 君

親睦活動・スマイル委員会

「本人誕生祝」
村松 英和 君(S46.4.21)  村田 昌弘 君(S33.4.22)
良知 正浩 君(S43.4.23)  大石 訓永 君(S17.4.25)
塩川 彰 君 (S41.4.26)  藤島 祥人 君(S42.4.26)
青島 直久 君(S24.5.5)   戸崎 義人 君(S41.5.13)

「結婚記念日」
村田 昌弘 君(S59.4.30) 久野 匠一 君(S49.5.2)
岩田 州生 君(H21.5.5)  片岡 征哉 君(H2.5.6)
鈴木 啓央 君(H4.5.17)

「夫人誕生祝」
村松 直行 君（里香様）(4.29)
久野 匠一 君（安津子様）(5.2)

「入会記念日」
杉本 昭 君（H20.4.24)
佐久間 博之 君（H31.4.25)
倉嶋 伸康 君（H9.5.1)



親睦活動・スマイル委員会

本日の例会暫定出席率

クラブ研修・DEI委員会

杉本 昭 委員長

演題「定款からロータリーを考える」

今年度3回目のクラブ研修を杉本委員長により実施した。

会員数
出席
数

出席率
4月13日
M-UP

4月13日
確定出席率

5月11日 60(59) 40名 67.80% 7名 75.43%

仲野 和則 君（次年度クラブ協議会)
奥川 将之 君（次年度クラブ協議会)
山竹 葉子 君（次年度クラブ協議会)
小原 照光 君（ポリオ撲滅キャンペーン)
見原 健司 君（ポリオ撲滅キャンペーン)
佐久間 博之 君（委員会)
大畑 邦明 君（委員会)

会員数60名、出席者数40名、出席免除者数1
名の67.8％です。ぜひとも出席していていた
だきたいなと思います。
。

「創立記念日」
浅原 博 君 （株）シンエー (H1.4.26)
石田 江利子 君 （株）石田ガラスサッシ販売

(S47.5.10)
柴田 亜弓 君 絹 (H23.5.10)
柴田 英典 君 （株）クオリテライフ (R4.5.12)

良知 正浩 君
5/28日曜日、焼津漁港にて３Ｘ３プロバスケット
チーム「焼津シティウナイテッド」のプレミアム
リーグ焼津大会のチラシを配らせて頂きました。
３年ぶりに市民の皆様に見て頂ける機会になりま
した。沢山の方々に観て頂きたいと思いますので、
是非、足をお運びください。

見原 健司 君
藤枝ＭＹＦＣ、Ｊ２で頑張ってます。５月１３日
は日本平でエスパルス、５月１７日は、藤枝で
ジュビロとの試合です。ジュビロ戦は、ＳＢＳ
で生放送されます。ＭＹＦＣの応援を宜しくお願
いします！
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